

# 未来を担う中学生が 議会一般質問傍聴に！

社会科の授業

黒田原中学校 3年生 115名

るほど」と思い感心しました。

つぎに、第7次那須町振興計画では、那須町は少子高齢化が進み税収が減っているということで、「ふるさと納税」を増やすなど、考え方方が「議員はすごいな」と思いました。税収を増やすために、滞納処分や差し押さえなどで財源を確保していることも分かりました。

定住化対策では、「那須町に住みたいと思うまちづくり」を目指して、議員が頑張っていることも感じ取れました。

このようなことから、那須町に住む住民一人一人が、考えていく必要があると思います。

このすばらしい那須町を守っている高久勝町長はじめとした議会の議員は、とても活気にあふれており誇らしく感じました。これからも那須町のためにそれぞれの立場において町民の代表として支えていってください。議会傍聴をさせていただき、誠にありがとうございました。

僕は初めての議会傍聴でした。議会の質問は、主にニュースや授業で勉強した事を話していたなというのが第一に印象に残りました。二番目に質間に立ったのは荒木三郎議員です。

僕が特に気になったのは、入湯税についての話と地震、水害などの自然災害、猿の被害の三つの話です。

佐藤真雅君  
3年3組

今後も議会傍聴をしたい。



3年3組議会傍聴

噴火については、那須岳に一度登ったことがあるので、あの山が噴火してしまつたらどうすればいいのか、どうしたら助かるのかという不安がありました。「火山防災ハンドブック」や「防災マップ」などを配布していることがわかり、少し安心しました。

水害については、自分が生まれる前に那須水害があり、最近も雨が多く、洪水や土砂崩れなどによる被害も多く起きていることから、町で河川をどのように管理しているのだろうかと気になっていました。また、多くの河川を管理することは、たいへんだろうと思いました。

私は議会傍聴で議会の雰囲気や進め方などを知ることができました。質間に応じて町長や担当課長などが手を挙げて発言していることが、私達の普段の授業に

まず、入湯税について、

自分はまだ子供なので直接は関係ありませんが、日帰りと宿泊とで入湯税率が変わることを知りました。大人になってからすごく役に立つ話だなと思いました。

自然災害では、那須岳の噴火の可能性や洪水が多發していることについてすごく気になり、防災計画に関心を持ちました。

噴火については、那須岳に一度登ったことがあるので、あの山が噴火してしまつたらどうすればいいのか、どうしたら助かるのかという不安がありました。「火山防災ハンドブック」や「防災マップ」などを配布していることがわかり、少し安心しました。

僕は、今回の議会傍聴では、自分に関係がある話を聞くことができたし、自分達にも分かりやすいように話していただけたので、今後も機会があつたら議会傍聴に行つてみようかと思いました。

星瑞良さん  
3年3組

きゅーびーを色々なイベントで活動させてください。

た。

最近ではクマやイノシシなどが頻繁に出没していますが、猿についても作物を荒らしているという話を聞いて、猿もエサが無く山から下りて来ているのだと思いました。